

松原を元気にするオンラインサロン

第9回
(2022年6月19日)



オンラインで つながること から始まる

●梅雨いりの雨にも負けないオンライン

梅雨入り宣言が出された大阪。雨が降ると足もとの危険が気になったり、急な豪雨に立ちすくんだりしますがオンラインだと、その心配が全くありません。家にいながら、Zoomをつなぐと顔が並んで楽しいご近所話ができる。新型コロナの感染予防対策で一気に広がったオンライン会議は、withコロナの今、新しい生活様式としてしっかり根付き始めています。

とはいえ、まだまだオンラインは苦手の声がたくさんあるのも事実。まずは、このオンラインサロンが、グッドモデルのひとつになれるといいですね。

●不登校・苦投稿の子どもたちを支援

松原を元気にするゲストトーク第9回は、特定非営利活動法人レイパスの郷原徹志さんです。全国で20万人と言われる不登校の子どもたちへのサポートは大切な課題です。郷原さんは、子どもや親の気持ちに寄り添い、学校とも連携しながら進めるフリースクールを布忍駅徒歩1分の場所で運営されています。

「勉強がわからない」「勉強がわかりすぎる」「いじめ、いじりが辛い」「体が辛くて学校へいけない」などの不安をもつ子どもたちが、安心して通える場づくりを進めています。

●参加者の感想

初めての参加でした。阪南大学ボランティア部です。学内外でボランティア活動を進めています。オンラインサロンで初めて出会う方もあり、これからもつながりを大切にしたいと思います。(岩村治輝・阪南大学)

フリースクールへのハードルは、まだまだ高い。子どもは今の時代にあった生き方をしている。大人が変わっていく必要がある。また、地域の理解も必要です。これからもつながりあってやっていきたいと思っています。(田中謙史)



かがやきフェスタより
かんなくずをお花に変えるワークショップ

